

Peduli Korban Erupsi Gunung Semeru, Polres Lamongan Salurkan Bantuan

Lamongan, 27/12/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id – Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K., beserta personel Polres Lamongan melaksanakan peninjauan ke lokasi korban bencana alam gunung semeru sekaligus memberikan bantuan sosial kepada korban yang terdampak erupsi gunung semeru di Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang, Senin (27/12).

Rombongan Kapolres Lamongan berangkat dari Mako menuju ke Mapolres Lumajang pukul 06.00 wib. Dalam perjalanan menuju Kab. Lumajang Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K., beserta anggotanya membantu korban laka lantas yang tergeletak di jalan raya Lamongan – Surabaya tepatnya di Desa Gumining Kecamatan Duduksampeyan Kab. Gresik kemudian korban dibawa ke rumah sakit terdekat untuk menerima penanganan lebih lanjut.

Setibanya di Polres Lumajang, personel Polres Lamongan saling bahu membahu memberikan bantuan berupa sembako di Polres Lumajang yang nantinya akan disalurkan kepada korban terdampak erupsi gunung semeru.

Selanjutnya personel Polres Lamongan bergerak menuju ke tempat pengungsian di lapangan penangal Kecamatan Candipuro untuk meninjau secara langsung para korban yang terdampak erupsi gunung semeru, kemudian rombongan menuju ke BMG gunung sawur untuk memantau aktivitas gunung semeru.

Setelah itu rombongan menuju ke Desa Sumber wuluh Kecamatan Candipuro untuk meninjau rumah warga korban letusan gunung semeru dan pembangunan posko aliran gunung semeru. Dalam kegiatan tersebut Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K., menjelaskan bahwa pemberian bantuan ini dilakukan dalam rangka percepatan pemulihan bencana di Kabupaten Lumajang terutama di kawasan gunung semeru.

“Kami berharap dengan bantuan sosial yang diberikan ini bisa bermanfaat dan sedikit mengurangi beban masyarakat yang terdampak erupsi gunung semeru” ujar AKBP MIKO. Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K., beserta anggotanya mendoakan agar tidak terjadi lagi adanya erupsi susulan dan berharap masyarakat yang terdampak senantiasa diberikan kesabaran serta kekuatan dalam menghadapi musibah ini” tutupnya.

